
令和元年度 第 1回 学校運営協議会 

県立新宮高等学校 

 

日 時：令和元年 ５月１５日（水） 

出席者：委員５名、傍聴及び補足説明者として本校教職員５名 

 

議題 

① 学校運営協議会の法的根拠について 

② 会長の選出 

③ 今年度の学校経営計画について 

 

議論した主な内容 

① 学校運営協議会について、学校運営協議会の法的根拠及び意義・役割等について確認

を行ない、理解を得た。 

② 互選により、会長に中谷氏、副会長に前田校長を選出した。 

③ 前田校長・定時制教頭・総務部長・進路指導部長より、全日制課程・定時制課程別に、

目指す学校像、中長期的な目標、本校の重点目標、本校の現状と課題、具体的取り組

みについて説明を行ない、協議の後に承認を得た。 

 

学校運営協議会委員 出席者（５人） 

・中谷  剛（新宮ユネスコ協会会長、元本校校長） 

・須崎 惠美（医療法人理事、元和歌山県教育委員）  

・杉浦 日出夫（本校振学会会長） 

・山本 眞也（新宮市立王子ケ浜小学校校長） 

・前田 成穂（本校校長）   

    （敬称略） 

出席した教職員（４人） 

・宮井 貴浩（全日制教頭） 

・辻  強志（定時制教頭）  

・後呂 好俊（事務長）  

・上久保 輝（全日制総務部長） 

 ・橘  恭子（全日制進路指導部長） 
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令和年度 第２回 学校運営協議会 

 

県立新宮高等学校 

                                            

                                             

日 時 ： 令和元年 ９月３０日（月） 

出席者 ： 委員７名、本校教職員４名 

 

全日制５・６限授業参観後、次の４項目について協議した 

 

議題 

 ① 本校生徒の実態（授業の感想）について 

 ② 運動部活動方針及び今後の部活動のあり方について 

 ③ 施設・設備の現状について 

 ④ 定時制の現状について 

 

議論した主な内容 

 

 ① 本校の授業内容や生徒の様子について感想や意見を述べてもらい、今後も思考力・判断力・表現力

を育成する授業改善を進めていくことを確認した。 

 ② 学校側から部活動の現状と今後の取組方針について説明を行い、協議の後に承認を得た。 

 ③ 事務長より施設・設備の現状と具体的取組について説明し、了解を得た。 

 ④ 定時制教頭より定時制の現状について説明した。 

 

学校運営協議会委員 出席者（７名） 

 

 ・中谷  剛（新宮ユネスコ協会会長、元本校校長）  

・関  康之（新宮商工会議所会頭、関三吉商店（株）社長） 

・杉浦日出夫（本校振学会会長）   

・須崎 惠美（医療法人理事、元和歌山県教育委員） 

・松本  潤（新宮市立緑丘中学校校長）   

・山本 眞也（新宮市立王子ヶ小学校校長） 

・前田 成穂（本校校長）        

                          （敬称略） 

 

出席した教職員（４名） 

・宮井 貴浩（全日制教頭）   

・辻  強志（定時制教頭）   

・後呂 好俊（事務長） 

・上久保 輝（全日制総務部長） 
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令和元年度 第３回 学校運営協議会 

 

県立新宮高等学校 

                                            

                                             

日 時 ： 令和元年 １２月１８日（水） 

出席者 ： 委員６名、傍聴及び補足説明者として本校教職員５名 

 

学校長挨拶の後、次の５項目について協議した 

 

議題 

 ① 女子生徒の制服パンツルックについて 

 ② 施設・設備について 

 ③ 運動部活動方針及び今後の部活動のあり方について 

 ④ 定時制の現状について 

 ⑤ 進路内定状況について 

 

議論した主な内容 

 

 ① ＬＧＢＴをめぐる諸問題について感想や意見を述べてもらい、今後女子生徒の制服に関してはスカ

ートとパンツの選択制を検討していくことを確認した。 

 ② 事務長より施設・設備の現状と今後の具体的取組について説明した。 

 ③ 学校側から部活動の現状と今後の取組方針について説明を行い、協議の後、クラブ規定を整備しク

ラブ数の縮小を進めていくことで承認を得た。 

 ④ 定時制教頭より定時制の現状について説明した。 

 ⑤ 進路指導部長より進路内定に関する中間報告を行った。 

 

学校運営協議会委員 出席者（７名） 

 

 ・中谷  剛（新宮ユネスコ協会会長、元本校校長）  

・杉浦日出夫（本校振学会会長）   

・須崎 惠美（医療法人理事、元和歌山県教育委員） 

・松本  潤（新宮市立緑丘中学校校長）   

・山本 眞也（新宮市立王子ヶ小学校校長） 

・前田 成穂（本校校長）        

                          （敬称略） 

 

出席した教職員（４名） 

・宮井 貴浩（全日制教頭）   

・辻  強志（定時制教頭）   

・後呂 好俊（事務長） 

・上久保 輝（全日制総務部長） 

・橘  恭子（全日制進路指導部長） 
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令和元年度 第４回 学校運営協議会 

 

県立新宮高等学校 

                                            

                                             

日 時 ： 令和２年 ２月１８日（火） 

出席者 ： 委員５名、傍聴及び補足説明者として本校教職員５名 

 

学校長挨拶の後、次の５項目について協議した 

 

議題 

 ① 新宮高校の将来構想について 

 ② 今後の部活動の取組について 

 ③ 令和元年度進路状況について 

 ④ 定時制の現状について 

  

 

議論した主な内容 

 

 ① 本校を目指している中学生やその保護者の期待に応えるべく教職員の意識改革を行い、学校の方向

性を明確にし、地域にしっかりとアピールしていくことで承認を得た。 

 ② 学校側から部活動の現状と今後の取組方針について説明を行った。 

 ③ 進路指導部長より今年度の進路状況について報告を行った。進学・就職ともに健闘した。 

④ 定時制教頭より定時制の現状について説明した。 

  

 

学校運営協議会委員 出席者（５名） 

 

 ・中谷  剛（新宮ユネスコ協会会長、元本校校長）  

・杉浦日出夫（本校振学会会長）   

・須崎 惠美（医療法人理事、元和歌山県教育委員） 

・松本  潤（新宮市立緑丘中学校校長）   

・前田 成穂（本校校長）        

                          （敬称略） 

 

出席した教職員（５名） 

・宮井 貴浩（全日制教頭）   

・辻  強志（定時制教頭）   

・後呂 好俊（事務長） 

・上久保 輝（全日制総務部長） 

・橘  恭子（全日制進路指導部長） 

                                                   


